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Mobilità sostenibile, il Comune di Benevento 
ha appaltato i lavori per la cicloviabilità a 

Rione Libertà 
A dare l'annuncio l'assessore alla Mobilità del Comune di Benevento, Maria 

Iele, durante la conferenza stampa dell'iniziativa "Benevento Bike, passeggiata 
cicloturistica per la città" 

 
Promuovere la mobilità sostenibile con mezzi alternativi alla automobile e il 
cicloturismo per rendere fruibile il centro storico di Benevento e i suoi 
monumenti: è questo l'obiettivo di “Benevento Bike - una passeggiata 
cicloturistica per la città” organizzata dal Comune in collaborazione con 
l'Università Giustino Fortunato e in programma domenica prossima a partire dalla 
9.  L'iniziativa si inserisce nella “Settimana europea della Mobilità sostenibile” e si 
pone la mission ambiziosa di far cambiare mentalità ai cittadini. Meritevole certo 
ma l'utilizzo di mezzi alternativi per girare in città deve essere incentivato anche 
dal cambiamento infrastrutturale del tessuto urbano, ad ora ancora sprovvisto del 
tutto o quasi da circuiti ciclopedonali all'interno della città e pare che prospettive 
concrete non ce ne siano. L'assessore alla Mobilità, Maria Iele rassicura, però, 
dichiarando alla stampa che per ora sono stati appaltati i lavori per la 
realizzazione della cicloviabilità urbana a rione Libertà.  “Un passo avanti” – lo ha 
definito - ma non basta, considerato che se l'obiettivo è quello di promuovere la 
fruibilità dei monumenti nel centro storico è qui che dovrebbe sorgere 
maggiormente un'alternativa al circuito stradale ora destinato solo alle 
automobili.  Già nel luglio 2013 fu approvato tramite delibera di giunta, il progetto 
“E- Bike” per un importo complessivo di 72mila euro, di cui 36mila a spese del 
Comune per disporre la città di 30 biciclette a pedalata assistita in previsione 
della realizzazione del piano di cicloviabilità urbana che coinvolge Rione Ferrovia, 
Rione Libertà e la zona alta della città. Intanto, parte questo progetto ma la 
cittadinanza potrebbe aspettarsi un adeguamento anche nelle zone attrattive dal 
punto di vista turistico. 
 
	  


